

デイサービスみそら岡豊 運営推進会議事録

令和7年 3月

10月	<p>運動会を行いました。 いつも席に座っている方も皆さんと一緒に楽しむ事が出来ています。 3日まで利用した方が施設に行かれました。</p>
11月	<p>17周年となり全員で歌や踊りで楽しみ、いつもと少し違う昼食で祝っています。 5年程利用していた方がコロナになり入院が続いていましたが、在宅での介護が難しくなり施設に入る事になりました。</p>
12月	<p>クリスマス会を行いました。 自分たちでケーキに飾り付けをし楽しく過ごしています。 プレゼントも渡し喜んでもらっています。</p>
1月	<p>今年も2日に分けて初詣に行きました。 書初めを行っていますが、昨年より雑になっている方も増えています。 夫婦で利用されていた方が4日間利用しただけで終了となっています。 お試しをし、とても気に入っていたのですが、元の所に帰りたくなくなり終了となりました。</p>
2月	<p>豆まきを行っています。 皆さん豆をととてもおいしそうに食べていました。 90才の方は量が多いので心配でしたが、ほとんど全員おかわりをしています。 一番元気な方が何事にも全力で取り組んでいるが、洗面所で手洗いをして いる際に声掛けをしたところ、振り向いた時に倒れそうになった。その際 に、いつもと様子が違っていた為、横になってもらった。だんだんと手に力 が入らなくなり、意識が薄れていた為、家族へ連絡をし救急搬送となる。救 急車内では、「名前」「住所」を伝えることができおり、入院の必要なく帰 宅し次の利用日には通常通り利用されていた。</p>
3月	<p>ひな人形を早くより出して楽しんでいます。 3月より新規利用2名。 1名は女性。 もう1名は十市も利用している方で、車いすで全介助の方です。 退院され少し体も弱っており、食事がとれる様に工夫をしています。 ほぼ全員90才以上ですが、皆さん元気で長く利用していただいています。 1番長い方がH25年からで12年目になります。 最近ショート利用がほとんどの方が施設でコロナが流行り在宅生活となり、 奥さんと生活していますが、その奥さんも介助が必要な状態で目が届か ず、異食の回数が増えています。先日はショウノウ(防虫剤)を食べた様子 があり、娘さんに連絡しました。(鞆にもたくさん入っていた。)</p>